

L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a rencontré le nonce apostolique en France



Le 5 juin 2020, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal en Europe occidentale, a rencontré Mgr Celestino Migliore, nonce apostolique en République française.

Avant sa récente nomination en France, l'archevêque Migliore avait été plusieurs années nonce apostolique en Fédération de Russie.

Durant la rencontre, qui s'est déroulée dans un climat chaleureux, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale a félicité le diplomate de sa nomination et lui a remis un cadeau.

Mgr Antoine a aussi visité le bâtiment historique de la Nonciature. En mémoire de cette visite, l'archevêque Migliore a offert à l'exarque patriarcal en Europe occidentale un livre présentant l'histoire de la mosaïque, ornant la chapelle de la Nonciature.